

ELTERNBRIEF

Nr. 8/2016 vom 13.05.2016

Wort des Direktors

Liebe Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker,

die Osterzeit geht schon wieder zu Ende: Das Pfingstfest – Fest des Heiligen Geistes – steht an. Traditionell findet am Pfingstwochenende das Lager der Gaesdoncker Pfadfinder statt, so auch in diesem Jahr. Am folgenden Wochenende werden dann sowohl der Tag der Ehemaligen (am Samstag, mit traditionellem Stiftungslauf) als auch der Gaesdoncker Familientag (am Sonntag) stattfinden. So steht wieder mal einiges an, überhaupt wird diese Phase des Schuljahres immer von vielen Aktivitäten geprägt. Die meisten Q2-er können sich nach den mündlichen Prüfungen von neuem auf eine schulfreie Zeit freuen. Mit Euch, liebe Abiturientinnen und Abiturienten, hoffe ich auf gute Ergebnisse!

Viele unserer EF-ler haben sich am Vorabend von Christi Himmelfahrt freuen dürfen, und zwar über den Empfang der Firmung. Weihbischof Theising, unser Vorstandsvorsitzender, nannte während der Feier in unserer Klosterkirche die Firmung einen jährlichen Höhepunkt im Gaesdoncker Schul- und Internatsleben. Obwohl ich die Firmungsfeier auf der Gaesdonck erst zum zweiten Mal miterlebte, bin ich auch dieser Meinung. Auch an diesem Abend feierten wir ein richtiges Fest des Heiligen Geistes. Den Firmlingen möchte ich, im Namen des ganzen Direktorates auch in diesem Elternbrief nochmal ganz herzlich gratulieren!

Peter Broeders, Direktor

Pfingsten 2016

Nach den Pfingstferien beginnt der Unterricht wieder am Mittwoch, dem 18. Mai 2016 zu den gewohnten Zeiten. Die Internatsschüler werden am Dienstagabend zurück erwartet.

Tag der Ehemaligen 2016: Stiftungslauf

Am kommenden Schulsamstag, 21.05.2016, findet in der 3. und 4. Unterrichtsstunde der Stiftungslauf statt. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, Sportkleidung mitzubringen oder in Sportkleidung zur Schule zu kommen (ausdrücklich erlaubt und erwünscht). Die Mädchen ziehen sich ggf. in den Sportstätten um, die Jungen in den Klassenräumen. Die SuS sollen sich direkt nach der zweiten Stunde ggf. umziehen und sich dann nach Klassen geordnet an den jeweiligen Startpunkten einfinden. Sexta/Quinta (5./6. Klasse) vor der brandneuen Turnhalle, Quarta/Untertertia (7./8. Klasse) vor ehemals Haus Stern, Obertertia und Untersekunda (9. Klasse/EF) im Klostersgarten. Bitte geben Sie Ihren Kindern im Laufe der nächsten Woche die Spendenzettel zur Abgabe bei der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer mit. (Phil)

Gaesdoncker Familientag 2016

Am Sonntag, dem 22. Mai 2016, findet der alljährliche Gaesdoncker Familientag statt. Der Tag beginnt um 09:45 Uhr mit der Eucharistiefeier in unserer Klosterkirche. Er ist gleichzeitig auch ein „Tag des offenen Internates“ für interessierte Eltern mit ihren Kindern und bietet eine Gelegenheit,

die Gaesdonck zu erkunden. Im Anschluss an den Gottesdienst findet ein buntes Programm bis etwa 16:00 Uhr statt.

Wer alles, was angeboten wird, ausprobieren möchte, sollte dringend Sport- und Schwimmsachen mitbringen. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt. Alle Interessenten laden wir hiermit herzlich ein.

Fronleichnam 2016

In diesem Jahr findet am Freitag nach Fronleichnam (27.05.2016) kein Unterricht statt. Das lange Wochenende startet am Mittwoch, dem 25. Mai 2016 nach der 6. Stunde. Der Unterricht beginnt wieder am Montag, dem 30. Mai 2016.

Neue Ausgabe der Schülerzeitung

Nach den Pfingstferien wird die neue Ausgabe der Schülerzeitung ab Donnerstag (19.05.) im Hauptgebäude und im Juvenat in den großen Pausen zum Preis von 1,50 Euro verkauft. Auf insgesamt 40 Seiten (16 Seiten mehr als in der letzten Ausgabe!) wird u. a. über folgende Themen berichtet:

- Die Schöne und das Biest: Wer sind die beliebtesten Lehrer der Gaesdonck?
- Lernstand? Nein, danke! Wie beurteilen Schüler und Lehrer die Lernstanderhebungen in Klasse 8?
- Welch ein Wunder, Wasserpistolen! Der letzte Schultag der Abiturienten
- Drei Afghaninnen auf der Gaesdonck: Gäste im Unterricht der 7d, der 8c und der 9c
- Gaesdoncker auf Schalke: Einblicke in den Sportjournalismus auf der Pressetribüne der Arena in Gelsenkirchen
- Mit diesen Klassen sollte man sich besser nicht anlegen: Unsere Sextaner stellen sich vor
- Bilderrätsel: So sahen unsere Lehrer in der fünften Klasse aus